Torneo de Navidad LAG.

Club de Golf La Dehesa (Villanueva de la Cañada, Madrid) 16-12-2024

La onomatopeya de llorar me ha parecido débil para describir la pena que nos aflige, ahora sí que sí, al haberse acabado nuestra temporada 2024 de golf en LAG, pero sé de buena tinta que los currantes de nuestro Comité de Competición tienen bastante encaminado el calendario para 2025, así que ánimo, que después de unos pocos días de risas, familia, comida y amigos, todo ello espero que extraordinario, tendremos nuevamente "Golf y mucho Golf".

Estuvimos sobre el terreno de juego en un fantástico día de golf 63 jugadoras/es que, aunque todavía no hay paridad, como se dice ahora, todo se andará. El formato de juego fue por equipos de colores, como el parchís, y me pareció de lo más simpático para un torneo "festivo" como debe ser el de Navidad. Una sola "sombra", no pudimos estar todos los socios que se quisieron apuntar por el límite que nos impuso La Dehesa, pero visto el éxito que ha tenido esta primera edición de este torneo por equipos, ya nos adelantó el Vocal "Jefe" de torneos que el año que viene jugaremos en un campo en el que podamos ir todos los que queramos, gracias Jurgen.

En la comida fuimos 4 más, 67 para los que no recuerden el párrafo anterior, pues vinieron a disfrutar de amigos y comida algunos socios y simpatizantes que no pudieron jugar.

Con tanto jolgorio se nos olvidó, yo me incluyo, puntuar campo y comida a través de la estupenda opción on-line que ha preparado nuestro "servicio de digitalización", así que me tomo la libertad, como siempre, de dar mi opinión. El campo muy bien, como suele ser en este escenario, yo diría que un 4. La comida, además de estar bastante bien, fue atendida con una cordialidad digna de mención, por lo que llegaría al 5.

Que contaros de La Dehesa que no sepáis, pero lo intentaré. Tiene 6.022 metros desde amarillas y 5.122 desde rojas y a excepción del tránsito entre hoyo 9 y 10 el resto está bien trabajado. Los nueve primeros hoyos son más largos, con fuera de límites, bastante accesibles, siempre al slice, con agua presente en seis de ellos, en dos de forma muy determinante, y con solo tres calles paralelas que dan un ligero aroma de perdón. "The back nine" son muy psicológicos, bastante más técnicos, algo más cortos, sin calles paralelas, que requieren saltar un barranco en cuatro ocasiones, con agua que afecta a dos de ellos y con fuera de límites siempre al draw, en resumen 9 hoyos sin perdón alguno.

Buenas estadísticas para un campo tan complicado, solo 4 jugadores pudieron conseguir 36 o más puntos y mención especial para "Cacho" que hizo 42 puntazos:

- 8 birdies en ocho hoyos distintos para llegar al 0,71%.
- Solo en el hoyo 1 no conseguimos hacer el par, en el resto sumamos 118 para un 10,41%.
- Entre bogey (28,13%) y doble bogey o superior (60,76%) casi llegamos al 90% en estas figuras para constatar la dificultad del campo.

El hoyo 16 (hdcp 18) fue el más fácil del torneo con 1 birdies y 18 pares y fue uno de los elegidos para el premio de GiR. Par 4 corto, 258 o 223 metros desde amarillas o rojas con acusado dogleg a la izquierda y atajando por el bosque del rio Aulencia algún pegador se podría plantear tirar a green. Para el resto de los mortales un tiro de colocación al vértice del dogleg y un approach de entre 80 y 120 metros, en función de

donde hayas colocado tu primer tiro puede ser una buena solución. Green sin grandes caídas protegido por un bunker a la entrada izquierda y mucho peligro si te vas largo.

El hoyo que se nos atragantó fue el hoyo 8 (hdcp 3) sin birdies, un solo par y más del 87% de doble bogey o superior. Par 4 largo de 400 metros desde amarillas y 367 desde rojas, cuesta abajo, con un cuello de botella para acceder al green que por la izquierda es agua y por la derecha fuera de límites. El primer golpe no debería causar problemas, en el segundo dos opciones, una para pegadores, tirar a green y que solo con un muy buen golpe salvas las dos áreas de penalización mencionadas y la otra opción para no pegadores o que hayan hecho una salida regular es acercarse al cuello de botella y dejarse un golpe de unos 120 metros. Green amplio sin más dificultades que intentar no tripatear. El hoyo 1 (hdcp 1) fue el segundo más difícil.

El equipo ganador de la I Edición del torneo de Navidad por Equipos ha sido el equipo de los "COLORADOS", así evito interpretaciones políticas y a pesar de mi pobre aportación al equipo ganador, puedo decir sin rodeos que es la primera vez en 2024 que he ganado algo.

;;;ENHORABUENA COLORADOS!!!

Los últimos approach patrocinados por **GolfTime** y **LAG** en 2024 fueron:

- En el hoyo 3 Pedro Blázquez Casillas.
- En el hoyo 9 José Juan Rueda González.
- En el hoyo 13 José Ignacio Casado de Gustín.

Para dar más premios se dieron dos por Green en Regulación y fueron para:

- Antonio López Ferreira en el hoyo 7.
- Juan José Santos-García Torres en el hoyo 16.

Los capitanes de los cuatro equipos tuvieron 30 segundos donde animaron a los "no" ganadores y ganadores para que el año que viene se pueda superar la participación y la calidad de los golpes.

Nuestro Presi nos pidió "sus 2 minutos" de atención para:

- Agradecer a todos los socios la gran participación y el buen ambiente que ha reinado en todos los torneos y nos animó a seguir en esta línea.
- Mencionar que Ricardo Calviño Tilves y Jesús Rodríguez Sacristán se unen a Rosa Caja Santiago y Víctor Manuel Villas Torrubias en ser expertos con el Curso Avanzado de Reglas de golf.
- Agradecer a todos los miembros de la Junta el trabajo realizado en 2024
- Y por último informar de que LAG quedó "Subcampeón" en el Torneo para Clubs Sin Campo organizado por la FGM.

¿Alguien duda de que no fueron solo dos minutos?, ¡a bueno!, creía.

Solo me queda agradecer a todos, lectores y no lectores, el estupendo año de Golf que hemos compartido, resultados aparte, desearos unas estupendas Navidades en compañía de familiares y amigos y que todo lo mejor que hayamos tenido en 2024, pase a ser lo peor que nos espera para 2025, así que mucha Salud, mucha Felicidad y mucho Golf en 2025.

En Madrid a 17-12-2024 AMLdIP